

aidant des clients du secteur privé à établir d'importantes coentreprises en Allemagne.

M. Fawad Quraishi a reçu une mention pour avoir contribué à l'élaboration de la politique canadienne à l'égard de l'Iran en analysant de façon experte l'évolution de la situation dans ce pays.

Le Prix du Ministre pour l'excellence en matière de politique étrangère est présenté chaque année dans le cadre du Programme des primes d'encouragement du Ministère.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874